



Communiqué de presse Comité des médecins OUI à la loi climat le 18 juin / Médecins en faveur de l'Environnement (MfE), le 5 juin 2023

«Comité des médecins OUI à la loi climat»:

237 médecins vous demandent de voter OUI le 18 juin

La crise climatique met notre santé et environnement en péril. 237 médecins veulent changer cela. Ils se sont donc réunis dans le «Comité des médecins OUI à la loi climat» et vous demandent de voter OUI le 18 juin.

«Le meilleur remède le moins coûteux est la prévention et, en ce sens, la protection climatique est synonyme de protection sanitaire», déclare Bernhard Aufdereggen, docteur et médecine, président des Médecins en faveur de l'Environnement (MfE). Lui et près de 236 médecins, dentistes et vétérinaires de toute la Suisse se sont, pour cette raison, regroupés dans le «Comité des médecins OUI à la loi climat le 18 juin». Le comité se manifeste avec des annonces dans des journaux et en ligne. Car: «Avec un OUI à la loi sur la protection climat, nous pouvons tempérer une menace sanitaire lors de ce week-end de votation. Nous devrions saisir cette chance», continue Aufdereggen.

Le OUI à la loi sur la protection climatique protège notre santé

«Le changement climatique est la plus grande menace pour la santé globale au $21^{\rm ème}$ siècle», avertit l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS). Le réchauffement global conduit à une hausse du niveau de la mer et menace alors directement des millions de personnes dont l'habitat serait inondé. La fréquence et la gravité d'événements météorologiques extrêmes — vagues de chaleur, sécheresses, inondations, ouragans et feux de forêt — augmentent, en partie en Suisse aussi. Puisque le pergélisol soude de moins en moins les montagnes, il y a de plus en plus d'éboulements importants. Ces événements constituent un risque direct pour la santé physique et psychique.

Malgré tous les appels et toutes les mises en garde, les émissions de CO_2 ont à nouveau augmenté en Suisse au lieu de baisser. Cela alimente la crise climatique dont les conséquences graves mettent notre santé et nos bases existentielles en danger. La Suisse a besoin d'une loi de toute urgence avec laquelle elle remplira ses promesses pour la protection climatique.

Moins de pollution de l'air sans énergies fossiles

Mais le gaz, pétrole et charbon ne sont pas seulement responsables de la majorité des émissions de gaz à effet de serre. La combustion de ces sources d'énergie fossiles pollue aussi l'air par ex. avec des fines poussières et des oxydes d'azote. De ce fait, chaque année en Suisse 2300 personnes meurent prématurément, principalement de maladies cardio-vasculaires chroniques et respiratoires.

Nous pouvons atténuer ces dangers pour notre santé avec un OUI à la loi sur la protection climatique.

Liste des 237 membres du «Comité des médecins OUI à la loi climat» le 18 juin 2023 (état 31.5.2023)

Contact:

Dr. méd. Bernhard Aufdereggen, président des MfE 079 639 00 40 Dr. Martin Forter, directeur MfE 061 691 55 83